



Street Art et Histoire pour les 3e en sortie à Niort

publié le 09/12/2014

Vendredi 21 et 28 novembre, les élèves de 3e en sortie à Niort, ont été sensibilisés au patrimoine artistique et historique local.

En effet, ils ont pu découvrir les œuvres picturales réalisées sur des murs du centre ville niortais par des artistes de renommée internationale, dans le cadre du Festival de Street art "**Le 4e mur**". Guidés par Eric Surmont, organisateur du Festival et responsable de la Winterlong Galerie, ils ont sillonné le centre et ont été étonnés de voir ces peintures au détour des rues. Souvent porteuses de messages, elles s'intègrent parfaitement à leur environnement même si les contraintes sont omniprésentes (hauteur des murs, autorisation préalable des services des Monuments historiques...).

Ce musée à ciel ouvert, gratuit et visitable en permanence, propose des œuvres éphémères, modernes et originales.

Cette visite est en lien avec une œuvre proposée pour l'épreuve d'Histoire des Arts : l'"East Side Gallery", présente sur le Mur de Berlin.

Les élèves ont également profité de l'exposition sur le centenaire de la Guerre 14-18, mise en place par la FNACA et installée à l'Hôtel de Ville. Guidés par M Chauvet entre panneaux d'exposition, documents et objets d'époque (la plupart de collectionneurs privés ou de particuliers), reconstitutions de lieux et témoignage de poilu, les élèves ont mieux compris la réalité de cette période.

Portfolio

